
～磨いて 輝こう～

本 日 第２０７２回 ２０１３年９月１３日(金） No.１９６０

本日のプログラム Today's Program

点 鐘 卓話者：唐井 仁一君

ロータリーソング「日も風も星も」 演 題：｢親睦活動委員会について｣

前 回 第２０７１回 ２０１３年９月６日（金） 記 録

○斉 唱：「君が代」・「奉仕の理想」
〇来訪者：米山記念奨学生 陳 淑珮さん

交換留学生 ﾛﾋﾞﾝ・ﾏﾘｰ・ｸﾘｱさん
名古屋瑞穂ＲＣ 天野 正明君
名古屋瑞穂ＲＣ 長瀬健八郎君
名古屋瑞穂ＲＣ 近藤 茂弘君

○出席者：会員27名中21名出席 出席率77.77％
前々回補正出席率 8月23日分 96.15％

会長あいさつ 箕輪 良孝

今月は新世代月間です。１日の日曜日、地区の

青少年奉仕委員長会議が青少年サミットと銘打

って開催されました。詳しくは委員長から報告

があると思います。交換留学生も参加すること

になっていましたので、ロビンを連れて参加し

てきました。青少年に対する奉仕活動は、それ

ぞれのクラブで展開されています。我がクラブ

では地域における活動の支援を続けています。

昨年東北大震災の支援として、名古屋経営短

期大学の学生とメンバーで仙台、松島に出かけ

ました。若い人たちと共に活動することは素晴

らしいことです。

子供、少年、青年はまだまだ未発達です。子

供は親を見て育つといわれるように大人社会を

見て成長していきます。また「孟母三遷の教

え」というものがあります。成長していくには

環境が大きく左右します。地域のそうした環境

を整えるための行動も青少年奉仕の分野であろ

うと思います。

我々の姿を見せていくことも重要です。最近

の世情では親としてあるべき姿を見せていない

大人も多くなっており様々な社会問題も多く発

生しています。ロータリアンは自分の姿を社会

に見せていく努力も大切です。ロータリーは異

業種の方々との交流を通して自分を向上させて

いきます。

私見ですが、最近のロータリークラブは、奉

仕活動を求めすぎる傾向があります。様々なプ

ログラムを企画しそのことに費やしてしまう傾

向です。自己研鑽ということが忘れられがちに

なっています。

私の宗門の世界に「威儀即説法」という言葉

があります。むつかしい説法するよりは、自分

の立ち居振る舞いが教えを説いていけるという

ことです。そのためには自分の精進（修行）が

重要です

おめでとう

・結婚記念日：

９月２５日 金森 俊輔君

９月２７日 仲澤 昌容君

９月２７日 山田 直樹君

新世代のための月間およびＯＦＤＹ月間

９月２０日（金） ９月２８日（土） １０月 ４日（金） １０月 ９日 （水）

例 東尾張分区 ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐訪問 27日（金）振替 卓話担当者：米山記念奨学会 ガバナー公式訪問 11日(金)振替

会 卓話者：丹羽 司一君 月見例会 18:00～ 卓話者：米山記念奨学生 (瀬戸･瀬戸北･愛知長久手･尾張旭）

予 演題「ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐訪問に 於良福寺 書院 陳 淑珮様 4RC合同例会

定 因んで」 演 題：「台湾と日本に 卓話者：田中 正規君

ついて」 演題：「ｶﾞﾊﾞﾅｰ訪問に因んで」



・誕生日祝福；

９月 ８日 古橋 裕志君ご夫人 和代様

９月 ９日 加藤 清久君

９月１９日 浅野 善吉君

訪 問
ガバナーエレクト事務所（名古屋瑞穂ＲＣ）

様から訪問、地区研修協議会の指導・打ち合わ

せを第一会議室 １１：００より開催しました。

天野 正明君より

ご挨拶がありました。

幹事報告
・8/30 新人研修会 於商工会館 井田 武憲

ロータリー情報委員長以下６名出席

・9/1 地区青少年サミット 於キャッスルプラ

ザ 桜井雅博青少年奉仕委員長、箕輪良

孝会長、ロビン・マリー・クリアさん、

加藤清久幹事出席。

・9/2 警察署を誘致する会理事会 於商工会館

箕輪良孝会長出席

・9/3 尾張旭青年会議所主催 パネルディスカ

ッション 於文化会館 箕輪良孝君、福

岡 健君、桜井雅博君、仲澤昌容君、加

藤清久君参加

・9/5 西尾一色ＲＣへ訪問 於一色商工会館

山田直樹地区研修協議会実行委員長、古

裕志橋会長エレクト、唐井仁一親睦活動

委員長、仲澤昌容副幹事、加藤清久幹事

参加

・本日の会合：第６回理事役員会

・次回の会合：第３回ＯＦＤＹ委員会

・例会変更のお知らせ：別紙

ニコボックス
〇地区研修協議会設営、運営では大変お世話に

なります。貴クラブと名古屋瑞穂クラブが仲良

く、成功に導けたら有り難いと思います。どう

ぞよろしくお願い申し上げます。

（名古屋瑞穂ＲＣ）

天野 正明君、長瀬健八郎君、近藤 茂弘君

〇結婚記念日を祝っていただき。

金森 俊輔君、仲澤 昌容君、山田 直樹君

〇誕生日を祝っていただき。

浅野 善吉君、加藤 清久君

〇家内の誕生日を祝っていただき。

古橋 裕志君

○名古屋瑞穂ＲＣの皆さま（天野 正明君、長

瀬健八郎君、近藤 茂弘君）、ようこそおいで

下さいました。ご指導をよろしくお願いいたし

ます。

箕輪 良孝君、山田 直樹君、加藤 清久君

菊田 利昭君、谷口 伸夫君、西尾 輝久君

丹羽 敏行君、古橋エツ子君、森井 晴生君

〇遅くなりましたが、江尻様のご入会おめでと

うございます。これからのご活躍を期待してい

ます。 丹羽 敏行君

〇交換留学生 ロビン･マロー･クリアさん、米

山奨学生 陳さんをお迎えして。 箕輪 良孝君

加藤 清久君、飯田 幸雄君、桜井 雅博君

〇ご来訪も皆さま、ようこそ、いらっしゃいま

した。 髙島 昇君、福岡 健君

〇このごろ、いろいろな災害が、起こっていま

す。注意して、ラジオを聞くように努力します。

江尻 豪君

〇先日は親睦会に多数出席して頂きありがとう

ございました。西尾さん店の手配でお世話にな

りました。 唐井 仁一君

交換留学生

△ﾛﾋﾞﾝ･ﾏﾘｰ･ｸﾘｱさんよりあいさつ △ﾊﾞﾅｰ交換です。

第6回理事役員会報告
日時 2013年９月６日 （金）13:40～

場所 尾張旭市商工会館内 第一会議室

議題 １）シドニー国際大会出席について

(箕輪会長)

趣旨説明があった。



２）ＯＦＤＹの件 (古橋ＯＦＤＹ委員長)

資料に基づき承認された。

３）ガバナー補佐訪問手土産について

(加藤幹事)

用意することで、了承された｡

４）“ワールドフード･ふれ愛フェスタ”

というチャリティーイベント

(名古屋和合ＲＣの企画)（箕輪会長）

会長に一任された。

５）7/27 夜間例会会計報告について

(唐井親睦活動委員長）

資料の通り了承された。

６）市民祭役割分担表について

(舟橋社会奉仕委員長）

資料の通り了承された。

７）職場訪問例会について

（山田職業奉仕委員長）

資料の通り了承された。

８）その他の件

・交換留学生 ロビン・マリー・クリア

さん歓迎会について

(桜井青少年奉仕委員長)

・交換留学生､ホストファミリーについて

(桜井青少年奉仕委員長)

・「第22回ＲＹＬＡセミナー」について

(桜井青少年奉仕委員長)

卓 話
「地区青少年サミットに参加して」

桜井 雅博

地区青少年サミットに、９月１日１５時３０分

～２０時迄 出席してきました。

ＲＩ第２７６０地区のインターアクト、ロー

ターアクト、第２１回ＲＹＬＡセミナーの各活

動報告がＤＶＤ画像を交えてスピーチされまし

た。その後に、各国から本年度帰国された７名

の日本の青少年交換留学生による体験報告が、

各人３分間程実施されました。

パソコンを使用し、画像も交えて本当に素晴ら

しいスピーチでした。

女性ばかりの学生さんによるスピーチでした

が、留学先の言葉も交えて多くの学んだ事を熱

く語る姿は、今後の日本をリードしていく姿が

彷彿されます。

最後に、本年度来日されている各国の交換留

学生の方々と彼女達の記念撮影がありましたが、

感受性の高い年代にこのような体験環境を提供

できるこの事業は、本当に大切な事だと感じま

した。

△ 桜井 雅博青少年奉仕委員長の卓話

△当日会議に参加した左から箕輪会長、ロビンさん、

加藤幹事。

市子連ｽﾎﾟｰﾂ大会

日時 2013年９月７日（土）9:00～

場所 南グランド

成績 ソフトボール

優勝 本地原校区 東チーム

準優勝 瑞 鳳校区 瑞鳳チーム

ドッジボール（高学年）

優勝 渋川校区 一里山チーム

準優勝 瑞鳳校区 吉岡チーム

第３位 瑞鳳校区 東山チーム

ドッジボール（低学年）

優勝 本地原校区 緑ケ丘チーム

準優勝 本地原校区 第三緑ケ丘チーム



第４１回スポーツ大会
晴天に恵まれた、南グランドに笑顔いっぱいの

小学生、三百数十名が、ソフトボール、ドッジ

ボールの試合に、日頃の練習成果を発揮した。

観客席からは、ゲームの流れごとに父兄から一

喜一憂の大歓声。親子、家族一丸の姿は美しい。

スポーツの楽しさ、喜びを会場一杯に満喫させ

てくれた。表彰式には、当クラブから贈られた

メダルを桜井青少年奉仕委員長から授与され、

児童達は満面の笑みを浮かべ鼻高々の様子でし

た。終生の良き思い出として心に残るでしょう。

今この原稿を書きながら、２０２０年オリン

ピック東京開催決定のニュースを聞き、青少年

奉仕委員長としてつくづく思うのです。青少年

の起こす昨今の暗いニュース。何故だろう、何

がそうさせるのだろう、どうすれば健全な心を

育むことが出来るだろうと。自問自答せずには

おれません。７年後のオリンピックを一つの目

標とし、また通過点として、全ての青少年にス

ポーツをもっと普及浸透させ、スポーツの力に

よって精神的にも、肉体的にも健康で活力ある

健全な人づくりにみんなが力を合わせて努力す

べきではないでしょうか。日本中が湧き立って

いるこの瞬間にも、震災にあった東北の子ども

達は、サッカーボールを蹴りながら、復興そし

て未来を見つめている事でしょう。７年後の今

頃は東京オリンピックの余韻に浸りつつ行く夏

を惜しんでいるはず。

全ての子ども達が青空に向かって思い切りボ

ールを蹴り上げる夏になっている事を祈ります。

△ 開会式前の整列

△桜井雅博青少年奉仕委員長あいさつ

上下 優勝者ヘのメダル贈呈です

交換バナー

交換留学生

ロビン・マリー・クリア

さんの持参したバナー

アメリカ

ビラ・グローブ ＲＣ

２０１３.９.６


